

Polsek Parakansalak: Pengunjung Pasar Masih Normal, Belum Ada Peningkatan Signifikan

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.INDONESIA1SATU.ID

Apr 16, 2023 - 14:37



Polsek Parakansalak: Pengunjung Pasar Masih Normal, Belum Ada Peningkatan Signifikan

Sukabumi - Anggota kepolisian dari Polsek Parakansalak Polres Sukabumi Aiptu Kusnan, Kanit Samapta Polsek Parakansalak bersama dengan Briptu Prima, Bhabinkamtibmas Desa Parakansalak memantau situasi Kamtibmas di pasar

mingguan yang berlokasi di Sub Terminal Parakansalak Kabupaten Sukabumi pada Minggu, 16 April 2023. Dari hasil pemantauan, kegiatan di pasar berjalan dengan aman dan tertib.

"Pengunjung pasar pada hari ini memang mengalami peningkatan namun tidak begitu banyak, situasi Alhamdulillah aman dan tertib" kata Kusnan.

Selain memantau situasi kamtibmas Kusnan dan Prima juga mengecek beberapa bahan pokok.

"Kami mengingatkan para pedagang untuk memperhatikan tanggal kadaluwarsa dari makanan/bahan makanan yang dijualnya, jangan sampai nanti ada kasus keracunan makanan" pungkasnya.

Kapolres Sukabumi AKBP Maruly Pardede melalui Kapolsek Parakansalak Iptu Dodi Irawan membenarkan apa yang disampaikan oleh anggotanya tersebut.

"Ya, apa yang pak Kusnan dan pak Prima lakukan adalah berdasarkan perintah dari pak Kapolres, biar masyarakat merasa aman dan nyaman beraktivitas, selain itu mereka juga akan melaksanakan program AA DEDE CURHAT DONG, yaitu menampung informasi-informasi, keluhan dan saran bahkan curhatan dari warga pasar," ungkapnya.

Untuk diketahui di pasar Parakansalak ini menjual berbagai kebutuhan warga masyarakat mulai dari makanan ringan, buah dan sayur, sembako, hingga pakaian. Aktivitas pasar berjalan sekali dalam satu minggu yaitu setiap hari Minggu.

Saat dihubungi terpisah, Kapolres Sukabumi AKBP Maruly Pardede, melalui Kasi Humas Polres Sukabumi mengatakan bahwa kegiatan dan Program AA DEDE harus terus disosialisasikan kepada masyarakat bahwa AA DEDE adalah (Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif dan Efisien).

"Kegiatan seperti ini yang dilakukan para Polsek dan Bhabinkamtibmasnya serta keluarga besar Polres Sukabumi dalam sejalan dengan Program AA DEDE Kapolres Sukabumi AKBP Maruly Pardede. Setiap personil Polres Sukabumi harus mengimplementasikan program AA DEDE pada setiap kegiatan tugasnya dan melayani masyarakat, sehingga keberadaan polisi itu bermanfaat bagi masyarakat Sukabumi," kata Ipda Aah Kasi Humas Polres Sukabumi saat dihubungi matasosial.com, Minggu 16 April 2023.